FUTBOL Campeonato tercera Categoría Regional

LA AMETLLA, 1 AT. VALLES, 3

¡¡POR FIN, VICTORIA ATLETICA!!

Por fin, el At. del Vallés ha ganado un partido, después de que llevaba diez jornadas consecutivas sin puntuar. Una victoria ganada a pulso, ya que el partido no se presentaba nada fácil si tenemos en cuenta los últimos buenos resultados logrados por el equipo local, La Ametlla.

El At. del Vallés ha jugado quizás, ni más ni menos que en los últimos partidos pero con la única diferencia de que hoy ha sido un partido jugado con normalidad, cosa que hasta hoy la mala suerte estuvo liada, pues la verdad es que un servidor de Uds. había llegado en un momento que no sabía cómo expresar las cró-

nicas para darles a entender que el Atlético jugaba bien mientras que los resultados eran adversos y más cuando el pasado domingo en San Celoni frente al MANHUSA se perdió por 5 a 2, e insisto jugando bien y que muy bien.

Del equipo local diremos, que se ha mostrado peligroso en todo momento, pues no le ha sido nada fácil al Atlético mantener la iniciativa en el marcador que la estuvo llevando siempre desde que marcó el primer gol, cuando transcurría el minuto 25 del primer tiempo Debo añadir, que parece ser según las expresiones que pude observar al final del partido por parte de algún directivo

local, no quedaron muy convencidos de la victoria Atlética, ya que según él, gano el Atlético a patadas y con la ayuda del árbitro. Yo personalmente como cronista, admito todo comentario ya sea o no cierto. ahora bien, el buen deportista debe saber ganar y perder y si en algún caso surgiese alguna jugada antideportiva en el terreno de juego (que bien las hubo por ambos lados) debemos admitirlo, pero lo que no se debería admitir y se admitió es que los seguidores Atléticos fueran tan mal despedidos cuando por esta parte hubo total deportividad, puesto que ninguno de éstos jugaba ni arbitraba.

Total que las derrotas no caen nunca bien y menos según quién, paciencia amigo, que el Atlético del Vallés y sus seguidores llevaban las aludidas en principio, diez jornadas sin puntuar y tuvieron que morderse muchas cosas antes de formar espectáculo. Quisiera que con esto no se ofendiera nadie; pues más bien mi intención es la de poder mediante estas líneas hacer que por lo menos se reflexione un poco y a lo sucesivo seamos todos respetados y más aún si se trata entre directivos, que a fin de cuentas son los que deben dar ejemplo deportivo.

Los goles fueron marcados por el Atlético en el minuto 25 de penalty y el 0-2 en el minuto 35 por Carretero y Corbinos respectivamente.

En el minuto 10 del segundo tiempo acortó distancias La Ametlla, para que fuese Mora el que definitivamente sentenciara el partido logrando el 1-3 definitivo, cuando transcurría el minuto 30.

Arbitro desacertado, aunque no influyera en el resultado.

UN CRONISTA

